



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Mission permanente de la Suisse auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève

OHCHR REGISTRY

- 9 AVR. 2010

Recipients :.....**CAT**.....

.....
.....
.....

263.62-6

La Mission permanente de la Suisse auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève présente ses compliments au Haut Commissariat aux droits de l'Homme et a l'honneur de le notifier de la désignation du mécanisme national de prévention selon l'article 3 du Protocole facultatif à la Convention contre la torture et autres peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants et de lui faire part des éléments d'information suivants :

Après la ratification par la Suisse, le 24 septembre 2009, du Protocole facultatif à la Convention contre la torture et autres peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants, le Conseil fédéral a instauré, le 21 octobre 2009, une commission nationale de prévention de la torture en tant que mécanisme national de prévention; à cette occasion, il a également nommé pour quatre ans les douze membres de cette commission. La loi fédérale correspondante est entrée en vigueur le 1^{er} janvier 2010. A cette même date, la commission nationale de prévention de la torture a pu commencer ses activités.

Durant le processus de sélection des membres de la commission nationale, il a été tenu compte des critères d'indépendance et d'interdisciplinarité.

Composition de la commission de prévention de la torture

- Jean-Pierre Restellini (président), Dr méd., représentant de la Suisse au sein du CPT du Conseil de l'Europe
- Elisabeth Baumgartner (vice-présidente), avocate
- Alberto Achermann, Dr en droit et avocat
- Esther Alder, travailleuse sociale
- Léon Borer, Dr en droit et ancien commandant de police
- Claudine Haenni Dale, conseillère en politique des droits de l'homme
- Stéphanie Heiz-Ledesma, psychologue
- Thomas Maier, Dr méd. et psychiatre
- Marco Mona, Dr en droit et avocat
- Alex Pedrazzini, Dr en droit et ancien conseiller d'Etat
- Franziska Plüss, juge cantonale
- André Vallotton, ancien délégué aux affaires pénitentiaires du canton de Vaud

La Mission permanente de la Suisse auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève saisit cette occasion pour renouveler au Haut Commissariat aux droits de l'Homme, l'assurance de sa haute considération.

Genève, le 6 avril 2010

Haut-Commissariat aux droits de l'Homme
Secrétariat OPCAT

